



Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



Zur Jugendpolitik der SED nach dem X. Parteitag

Von Wolfgang Herger, Mitglied des Zentralkomitees
und Leiter der Abteilung Jugend des ZK der SED, und
Harry Morgenstern, stellvertretender Abteilungsleiter

Der X. Parteitag der SED leitete aus der Gesamtstrategie für die Verwirklichung des Parteiprogramms in den 80er Jahren auch die Grundlinien für die weitere Durchführung der Jugendpolitik ab. Und wie für die Politik der Partei insgesamt, so sind auch für die Jugendpolitik Stabilität und Kontinuität charakteristisch. Die im Programm der SED beschlossene und im Leben bewährte jugendpolitische Linie wird also unter Beachtung der gewonnenen Erfahrungen und der neuen Aufgaben in den 80er Jahren konsequent fortgesetzt.

In diesem Sinne beriet das XI. Parlament der FDJ über die Verantwortung der Jugend bei der Weiterführung der sozialistischen Revolution in der DDR. Es antwortete auf den Ruf des X. Parteitages an die Jugend unseres Landes und beschloß die Aufgaben der FDJ für die

